
 

 

 

 
 
 
 

 
 
Egregio Signor Bertoli, 
 
la presente in risposta all'interpellanza consegnata il 19 dicembre scorso, mediante 
la quale ci interpella formulando alcune domande inerenti all’edificazione a 
Tesserete di un centro d’allenamento per il Football Club Lugano, ciò in particolare 
nell’ottica di aggiungervi dei contenuti pubblici attraverso la formula della 
Partnership Pubblico-Privata (PPP).  
 
Di seguito le puntuali domande con le relative risposte. 
 
1. Riconosce l’interesse pubblico nei confronti dell’installazione di una struttura 

come un centro d’allenamento, considerate le potenzialità del PPP? 
 
Pur riconoscendo un possibile potenziale il comparto Giascion, in ragione delle sue 
dimensioni, è poco adatto per ospitare un simile progetto, circostanza questa 
confermataci dalla dirigenza del FC Lugano (come vedremo in seguito nell’ambito 
della terza risposta). 
Detto ciò, confermiamo che il tema del comparto Giascion è oggetto di 
approfondimenti e meglio di una variante pianificatoria tesa a definirne i possibili 
contenuti pubblico/sportivi che presto vedrà il coinvolgimento del Legislativo. 
Questo passo fondamentale creerà le premesse per dare spazio all’eventuale 
creazione di contenuti pubblici sportivi attraverso la formula della partnership 
pubblico-privata. Va infatti specificato che la situazione pianificatoria attuale non 
permette l’edificazione di nuovi impianti, il Giascion è infatti una zona AP 
denominata “campo sportivo” sulla quale oggi sono ammessi unicamente interventi 
di manutenzione ordinaria degli impianti esistenti. 
 
2. Ritiene questo lodevole Municipio le potenzialità di tale progetto sufficienti a 

elaborare una variante di PR per creare nella zona interessata la possibilità 
edificatoria di nuove strutture? 

 
Come detto il Municipio ha già dato il via ad una variante pianificatoria ed il 
Dipartimento del territorio ha trasmesso in agosto l’esame preliminare, confermando 
che la zona riveste un interesse pubblico tale da permettere di dar seguito alla 
richiesta di modifica delle disposizioni pianificatorie al fine di realizzare una struttura 
che permetta al Centro sportivo di Capriasca-Tesserete di ampliare la propria 
offerta.  
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Il pianificatore incaricato dal Municipio dovrà procedere nei prossimi 4-5 mesi agli 
adeguamenti richiesti dal Dipartimento del Territorio e all’allestimento della 
documentazione necessaria per il proseguo dell’iter procedurale, che prevede la 
fase di informazione pubblica, nella quale i diretti interessati potranno presentare le 
proprie osservazioni in merito alla variante di PR, alla quale farà seguito il 
licenziamento del messaggio municipale concernente la variante di PR all’indirizzo 
del Legislativo per sua adozione. In seguito, l’incarto verrà inviato al Consiglio di 
Stato per approvazione ed evasione di eventuali ricorsi. 
 
3. Sono già intercorsi ragionamenti di questo tipo in sede di Esecutivo oppure con 

la società FC Lugano? 
 
Da noi sentiti i rappresentanti del FC Lugano confermano che la zona del Giascion 
non è sufficientemente grande per il loro progetto, che prevede la realizzazione di 
due campi da calcio di cui uno delle medesime dimensioni di quello che sarà il nuovo 
campo ufficiale di Cornaredo e ai quali si aggiungono gli spogliatoi, ristorante, area 
fitness, ecc.. 
 
Cordiali saluti. 
 
 
 
Per il Municipio 
 
Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 


